
Sitzungs-Protokoll: 2. GEV Sitzung im Schuljahr 2018/19 am 28.03.2019 19:00 bis 22:05Uhr 
 
 
Begrüßung und Anwesenheitsliste 
 
Das Protokoll der GEV-vom 06.09.2019 wurde bestätigt. Viele Dank Frau Sostmann! 
 
Die Agenda wird verlesen und bestätigt. 
 
Austausch mit der Schulleitung 
 
Frau Mull stellt eine Übersicht der Lehrenden und ihrer Fachbereiche vor, unter Voraussetzung der 
Zustimmung durch die Lehrenden wird diese an den GEV Vorstand weitergegeben. 
 
Frau Mull berichtet über den Informationsstand zum Bauvorhaben der Käthe Kollwitz Grundschule, 
es ist immer noch unklar welche Beeinträchtigungen auf die UvH zukommen und welche Zeitlinie 
hier vom Senat verfolgt wird. 
 
Zur Nachbesetzung der Stelle des Schulleitenden berichtet Frau Mull von der am 09.04. 
erfolgenden Schulkonferenz in der sich die Bewerbenden vorstellen und Frau von Winterfeld 
(Schulaufsicht) teilnehmen wird. 
 
Frau Mull stellt den Beginn der Arbeiten am digitale Vertretungsplan für nach den Osterferien in 
Aussicht. Hierbei werden die Eltern mit einbezogen. Die aktuelle „ortsgebundene“ Version 
funktioniert ausreichend. Auch die Ideensammlung für eine Aktualisierung und Verwaltung der 
Schulhomepage können erst nach Ostern angegangen werden. 
 
Frau Mull bedankt sich bei Herrn Dannenberg und Frau Giese stellvertretend für die Unterstützung 
aus dem Kollegium. 
 
Frau Mull bittet von Einbeziehung der Schulaufsicht in die interne Eskalation der Schule 

abzusehen und die gültige Eskalationsstrategie der UvH zu befolgen Fairer Umgang mit 

Beschwerden 

Frau Giese und Herr Rentoulas stehen zur Mediation bei Konflikten zur Verfügung 
 
Frau Mull zeigt an verschiedenen Beispielen auf, dass subjektiv die Kommunikation in Richtung 
der Eltern ineffizienter geworden ist. Informationen die seitens der Schule an die Eltern gerichtet 
werden erreichen diese oft nicht oder zu spät. Frau Mull stößt eine Diskussion zur 
Ursachenforschung an. Die Halbjahresübersicht, in der wichtige Termine gesondert 
hervorgehoben sind, wird als wichtiges Instrument identifiziert. Offen bleibt die Wahl des 
Kommunikationskanals, hier wird die GEV durch eine Umfrage in den Klassen unterstützen. 
Nach einstimmiger Zustimmung erhält Frau Mull die Liste der Kontaktdaten der Elternvertretenden 
zur direkten Kommunikation. 
 
Frau Mull bewirbt das Erasmus+ Projekt (https://www.erasmusplus.de) als ein für die Schule und 
unsere Kinder einmalige Chance an dem von der EU geförderten Programm zum internationalen 
Austausch von Kindern teilzunehmen. 
Die aktuelle Resonanz auf das Programm ist verhalten, so dass von den 8 verfügbaren 
(finanzierten) Plätzen der ersten UvH Gruppe nur 7 besetzt werden konnten. 
Bislang wurden für zwei der Benötigten 30 Unterkünfte 23.09 bis 27.09.2019, Zusagen seitens 
Eltern gemacht(das reicht nicht!). Herr Hüttemann wird Herrn Vullo in der Kommunikation und 
Bewerbung des Programms seitens der Elternschaft unterstützen und in der nächsten GEV 
berichten. 
 
Die Eltern werden gebeten den Gedanken hinter Erasmus aktiv in die Klassen zu tragen. 
 

http://www.uvh-online.de/media/filer_public/8a/a9/8aa93ee9-4f13-4e7d-b81c-02f3ca3e0bf9/konfliktbewaltigung_31014.doc
http://www.uvh-online.de/media/filer_public/8a/a9/8aa93ee9-4f13-4e7d-b81c-02f3ca3e0bf9/konfliktbewaltigung_31014.doc
https://www.erasmusplus.de/


 
Zum aktuellen Stundenausfall äußert sich Frau Mull mit Bedauern und stellt für das Fach Mathe 
ein Konzept vor, welches Verbesserung bringen soll und bereits an die Eltern der betroffen 
Klassen kommuniziert wurde. Kernidee ist die durch das Abitur frei werdende Kapazität weit 
möglichst in den Matheunterricht zu investieren, hierfür hat der Fachbereich sich über Inhalte und 
Vorgehen abgestimmt, um auch kurzfristig effektiv vertreten zu können. 
 
Die Bücherei Lichtenrade bittet um Weitergabe der Information zum: Osterferienprogramm vom 
13.4. bis 18.4.2019 https://www.berlin.de/land/kalender/index.php?detail=101043&ls=0&c=145 
 
Herr Dannenberg berichtet über den Modellversuch „Duales Abitur“, hierzu wurde mit 30 
ausgewählten Schülern bereits gesprochen. Am 10.04 wird es hierzu einen Infoabend für die 
Eltern der Klassen 9 und10 geben. 
 
 
Berichte aus den Gremien 
 
Schulkonferenz zum Thema „Nachbesetzung der Schulleitung“ ist erfolgt. Im Ergebnis wurde ein 
weiterer Brief an den Senat zur Beschleunigung des Verfahrens gesendet. 
 
Gesamtkonferenz: Politik und Geschichte werden auf Wunsch des Senats als einzelne Fächer 
benotet, um dies in der UvH umzusetzen wurde in der GK das Ergebnis der Fachkonferenz zur 
Verteilung der Stunden auf die Fächer Ethik, Geschichte, Geographie und Politik beschlossen. 
Für die Projekttage wurde das Thema Nachhaltigkeit und zur Verbesserung der Effizienz in der 
Kommunikation ein Konferenztag beschlossen. 
 
Frau Berner berichtet von der Ethik Fachkonferenz. 
 
GSV: die von der GSV geplante Projektwoche entfällt dieses Jahr aufgrund zahlreicher anderer 
Aktivitäten. 
 
Friday for Future: Fehlzeiten werden im Klassenbuch festgehalten und gelten als unentschuldigtes 
Fehlen. 
 
Herr Wendt beklagt die Handynutzung in den „kleinen“ Pausen. Das Thema wird Ergebnisoffen mit 
Verweis auf die aktuelle Schulordnung diskutiert. Herr Wendt wird beim nächsten Elternabend ein 
Meinungsbild einholen. 
 
Der von der Schülerfirma beworbene Schulball (nicht Abiball) wird nicht stattfinden, da 
organisatorische und sicherheitstechnische Fragen nicht beantwortet werden konnten. 
 
Ein UvH Ehemaligen Netzwerk hat sich gebildet, am 22.05 erfolgt eine Infoveranstaltung dazu. 
 
Zur Förderung der Nachhaltigkeit auch in der GEV wird Herr Hüttemann aus dem Projekt 
https://plasticfreeworld.com die GEV Eltern mit plastikfreien Bechern versorgen. 
 
Termine 
GSV 06.05.2019 alle Eltern sind herzlich eingeladen. 
06.05.2019 Termin optionaler Elternabend. 
Nächste GEV 27.05.2019, wenn bis dahin die neue Schulleitung bekannt ist, sonst nach den 
Ferien. 
 
Protokollführung: Lena Bickelmayer (Klasse 8/1) 

https://plasticfreeworld.com/

